

2/5/2024

Mi nombre es Eva adriana Rodríguez Medina soy de Mexico vengo con mis hijos a este país a pedir asilo político por amenazas y daños amis hijos llegamos a este país y no teníamos familia aquí ya que llegamos y duramos días durmiendo afuera de una tienda y ahí conocimos a una gran persona que nos llevó a un hotel a dormir y no pasar hambre y frío y ella nos refirió a centro cultural donde llamamos y nos brindaron ayuda rápido nos llevaron a casa amparo y gracias a centro cultural nos dieron atención de psicología x los traumas nos daban alimento y nos han ofrecido más programas de ayuda lo cual estamos agradecidos

Atentamente,

Eva Adriana Rodríguez Medina